



六華の心

酒田市立第六中学校
学校だより 第25号
校長 齋藤 啓悦
令和3年9月14日



感動と思い出を ありがとう！

【運動会の大会会長（校長）あいさつ】（抜粋）

〔延期、再延期となった運動会でしたが、この日を待っていたかのように秋晴れとなりました。新型コロナウイルスのため、制限された中ですが、その中でも私たちはこの運動会をやり切ります。〕

選手の皆さん。今日の主役は皆さんです。このグラウンドで流すのは汗と涙、このグラウンドでつなぐは仲間との友情、そして、先輩から後輩へのバトンです。

一人の力で勝てる競技は一つもありません。でも一人一人の力が合わさった時、それは大きな力となって表れます。それが「団結」です。最後まで「Never Give up」、そして「六中プライド」の精神でがんばり、このグラウンドに最高の感動と思い出を残してください。〕

競技第1位は、最初の競技から高得点を重ねた【赤組】が他の二組を大きく引き離しての第1位。競技第2位は後半巻き返した【黄組】。【青組】もわずかの差でした。

応援賞はどの組も制限のなる中工夫が見られ、差がつかない内容でした。審査委員で協議を重ねた結果、応援賞は【黄組】、準応援賞は【青組】となりました。

- 競技第1位 【赤組】
- 競技第2位 【黄組】
- 応援賞 【黄組】
- 準応援賞 【青組】



赤組(3年1組)



青組(3年2組)



黄組(3年3組)